Tag gegen den Schlaganfall 2019

Thema und Slogan



- Thema: Neuropsychologische Folgen Die unsichtbaren Folgen des Schlaganfalls
- Ein Schlaganfall ist eine schwere Verletzung des Gehirns. Er hinterlässt sehr häufig auch (unsichtbare) neuropsychologische Funktionsstörungen. Besonders tückisch sind diese Störungen, weil sie den Betroffenen oft erst im Alltag bewusst werden.

Das Umfeld nimmt wenig Rücksicht, weil es die Probleme nicht bemerkt. Die Betroffenen versuchen, sich nichts anmerken zu lassen – der Beginn einer Spirale, die immer stärkeren Druck erzeugt.

- Wir informieren über:
 - Aufmerksamkeits- und Konzentrationsstörungen
 - Planungsstörungen
 - Emotionale Störungen
 - Empfindungsstörungen
 - Sprachstörungen
 - Visuelle Störungen



Netzwerkpakete

Materialien für Veranstaltungen

- Freiflächenposter für Ihre Veranstaltungsankündigung
- Flyer "Neuropsychologische Folgen des Schlaganfalls"
- Fact Sheet "Neuropsychologische Folgen des Schlaganfalls"
- Poster "Neuropsychologische Folgen des Schlaganfalls"
- Muster-Pressemeldung für die regionale Pressearbeit
- Thala-Magazin (1/2019)



STIFTUNG

Netzwerkpakete





Wir freuen uns auf Ihre Rückmeldung ©